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ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL 

ATA N.º 33/2021 

Aos nove dias do mês de novembro de dois mil e vinte e um, às dezenove 

horas, reuniu-se nas dependências da Câmara Municipal de Vereadores de 

São Pedro da Serra, o Legislativo Municipal em Sessão Ordinária com a 

presença de todos os Vereadores de oito vereadores, a Vereadora Graciele 

Schmitz Werner não se fez presente por motivos de saúde com atestado 

médico. Declarando aberta a Sessão o Presidente André Mallmann solicitou 

que o Secretário Carlos Adriano Schlindwein realizasse a leitura da chamada 

nominal dos Vereadores, em seguida realizou a votação da Ata da Sessão 

anterior, aprovada por unanimidade. Conforme o expediente, o Secretario 

realizou a Leitura das correspondências recebidas onde havia ofício de 

número 104/2021 da Secretaria Municipal de Educação Esporte e Lazer, 

Projeto de Lei número cinquenta e quatro (54), que acresce quatro 

“assistências de lançamento de dados e cadastros do Município” ao artigo 8º 

da Lei Municipal 1.903/2017 – Secretaria Municipal da Saúde e aumenta de 

07 (sete) para 11 (onze) o número de assistências do artigo 7º da Lei Municipal 

1.904/2017 e dá outras providência, Projeto de Lei número cinquenta e cinco 

(55), que acresce duas “assistências de saúde básica e atenção à saúde do 

Município” ao artigo 8º da Lei Municipal 1.903/2017 – Secretaria Municipal da 

Saúde e aumenta de 11 (onze) para 13 (treze) o número de assistências do 

artigo 7º da Lei Municipal 1.904/2017 e dá outras providências, Projeto de Lei 

número cinquenta e seis (56), autoriza o Poder Executivo a conceder incentivo 

à Empresa Emerson Luís Fritzen – ME, nos termos da Lei Municipal Nº 

2.222/2021 e revoga a Lei 2.083/19 de 21 de março de 2019 e Projeto de Lei 

número cinquenta e sete (57), que altera a redação do artigo 1º da Lei 

Municipal 2.136/2019 de 02 de outubro de 2019 e dá outras providências. 

Passando para as explicações pessoais o vereador Gelson José Bard 

agradeceu a presença de todos, agradeceu a Secretária da Saúde e sua 

equipe de frente. O vereador Daniel Inácio Reichert saudou boa noite a todos 
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aproveitou que a Secretária e enfermeiras da saúde estão presentes, 

parabenizou pelos esforços nesse momento tão crítico que é a pandemia e 

comentou referente ao dia 03 de novembro que foi comemorado o dia da 

Instituição do Direito ao Voto Feminino, disse que é uma data importante de 

ser lembrada e a importância da mulher dentro da política. O vereador Patrício 

Hanauer agradeceu a presença de todos, e solicitou um ofício para a 

Secretaria de Desenvolvimento Urbano e Obras Públicas realizar as roçadas 

nos interiores. A vereadora Rejane Maria Mallmann agradeceu a presença de 

todos e pelo esforço diariamente realizado pela equipe do Posto de Saúde. O 

vereador José Gustavo Rech agradeceu a presença de todos em especial a 

equipe da saúde. O vereador Carlos Alberto Walter agradeceu a presença de 

todos, e disse que sempre se manifestou a favor dos profissionais da saúde, 

o quanto se sacrificaram na pandemia para atender a todos, todos os horários 

de vacinação, em sábados, feriados e fora de hora, disse que é um 

reconhecimento como vereador e cidadão é muito grato a todos profissionais 

a saúde. Comentou que já precisou do posto de saúde e graças a equipe do 

posto pode ir atras depois pelo seu plano, mas graças ao primeiro atendimento 

que teve lá e lhe mostraram o caminho. O vereador Carlos Adriano 

Schlindwein agradeceu a presença de todos, lembrou que geralmente a casa 

esta vazia, disse que é muito importante que as pessoas participem das 

Sessões e saibam o que está acontecendo. Agradeceu pelo grande trabalho 

desenvolvido por toda equipe da saúde, que estão a frente da vacinação, 

lembrou que de uma questão muito difícil que passaram que foi se abster da 

convivência familiar para maior segurança. O Presidente André Mallmann 

também parabenizou a equipe da saúde que nesses dois anos estavam se 

doando ao máximo para cuidar de todos, assim como muitos profissionais que 

tiveram que continuar mesmo quando o país inteiro estava parado. Colocou 

que muito provavelmente estes dois projetos referente a saúde, entraram em 

votação na próxima semana. O vereador Carlos Alberto Walter disse que 
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gostaria de ater ao Projeto de número cinquenta e seis (56), referente ao 

incentivo da empresa, disse que acha o projeto incompleto, nunca o projeto 

foi aprovado dessa maneira, tem que ser muito bem analisado e estudado, 

ver realmente o que é para ser, pois não tem projeção de emprego, 

faturamento, simplesmente abertura de um MEI, e na descrição esta vago, 

não se entende muito bem. Disse que o Município está em desenvolvimento, 

mas conceder um prédio público por 10 anos renovável por mais 10 anos, é 

um período muito longo, talvez estamos abrindo uma oportunidade e fechando 

duas na frente, impedindo mais estabelecimentos de vir, disse que sempre é 

a favor de incentivo a empresas, mas que em sua opinião, uma indústria em 

dez anos deve ter condições de caminhar com suas próprias pernas. O 

Presidente colocou que nesse projeto em questão, a Casa já analisou vários 

projetos parecidos, e disse acreditar, que realmente falta algumas 

documentações, e na próxima semana entra em discussão o Projeto. O 

vereador Carlos Alberto Walter colocou que o Município terá que entregar o 

prédio em condições de uso, da mesma forma deve estar no final da 

concessão, mas dependendo da atividade o Município irá gastar muito mais 

em reforma do que receberá em retorno, lembrou que não é contra a dar 

incentivos, é muito a favor, porém deve estar tudo bem esclarecido, pois 

vereadores que representam o Município, e tem esse compromisso com a 

população. O vereador Gelson José Bard disse que o prédio hoje se encontra 

abandonado. O vereador José Gustavo Rech colocou que está faltando a 

projeção de empregos, faturamento, investimento, retorno em impostos, 

quanto o Município irá gastar na reforma, nos outros projetos aprovados 

tinham as especificações. O vereador Carlos Adriano Schlindwein disse que 

concorda com o que foi colocado, o Projeto esta incompleto quando 

comparado com os outros que já passaram pela Casa Legislativa de 

concessão, atentou a todas a Clausula 3ª, onde diz que irão aprovar por dez 

anos renovável por mais dez anos, e depois a Casa Legislativa não vai ser 
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mais consultada sobre o empreendimento, isso esta errado, pois todas as 

empresas devem passar os Projetos novamente na casa para mais um ano 

de concessão e questionou por que esta não precisaria. O Presidente André 

Mallmann colocou para todos estudarem os Projetos durante a semana e na 

semana que vem serão colocados em discussão. Não havendo mais nada a 

tratar, o Presidente agradeceu a presença de todos e encerrou a Sessão, e 

que para constar foi lavrada a presente ata, após ser lida e achada conforme 

vai assinada por todos os vereadores. São Pedro da Serra, 09 de novembro 

de 2021. 


